



大阪市長
平松 邦夫

大阪青年会議所の皆様におかれましては、平素から、明るい豊かな社会の実現をめざして多彩な公益事業に取り組まれ、大阪の発展と繁栄に多大のご貢献をいただきおり、そのご熱意とご尽力に深く敬意を表する次第です。

2011年度におきましても、大阪青年会議所の事業に出席する機会を多数いただきましたので、その事業を振り返ることといたします。

まず、7月に池田理事長とお会いし、「凛々しいまち大阪の実現！～為すべきことを為し、共に新たな歴史を刻もう～全ては未来のために」という所信表明とともに、大阪市とともに、民間ならではの活動をしたいとのお言葉をいただき、大変頼もしく感じました。

今年は、夏の催しとして恒例の「なにわ淀川花火大会」に加え、新たに「大阪城 城灯りの景」においてボランティアにご協力いただくとともに、大阪青年会議所独自のコーナーとして、「大阪的グルメグランプリ OSAKA キャッスル☆ハッスル！」を主催され、イベントをより一層盛り上げていただきました。今後も開催していくこととおり、大阪青年会議所の皆さんのが実行力とパワーに大いに期待しております。

一方で、今年は東日本大震災が発生し、日本全体が大きな被害を受けました。大阪市としても、物資の支援や職員の派遣をはじめ迅速な対応を行ない、復興に向けて息の長い支援を続けており、大阪青年会議所も石巻市を積極的に支援されています。

これからは「絆」が一層大切な時代になります。そうした中、現在もご協力いただいている放置自転車のボランティア等、地域に根差した地道な活動や、企業も含めた市民のつながりこそが、大阪を支えている真の力の源であると確信しております。

顧みますと、皆様方の大いなご支援をいただき、平成19年に市長に就任して以来、私は、愛する大阪市の発展・繁栄に全身全霊を捧げてまいりましたが、12月18日をもって退任することとなりました。これまで皆様方に賜った温かいご厚情とご支援に、改めて心から厚くお礼申しあげます。

今後とも、次代を担う子どもたちが健やかに育ち、だれもが安心していきいきと暮らし、新しい産業や文化が生まれる活力と魅力に満ちた大阪のまちづくりに、皆様方のお力添えをお願い申しあげます。

大阪青年会議所のますますのご発展と、皆様方のご健勝、ご多幸を心からお祈り申しあげます。

市長にご参加いただいた事業（一部）



5月 第30回大阪市長杯わんぱく相撲大会



7月 OB 現役交歓会



8月 なにわ淀川花火大会



11月 大阪市長選挙公開討論会